



# Mi Universidad

## Control de lectura primer parcial

*David García Caballero*

*Parcial I*

*Interculturalidad y Salud Médica I*

*Dr. Sergio Jiménez Ruiz*

*Medicina Humana*

*Primer Semestre*

*Comitán de Domínguez, Chiapas a 08 de Septiembre del 2023.*

Sergio Jiménez Ruiz

David García Cuballero

## Interculturalidad en salud: La nueva frontera de la medicina

La interculturalidad en la salud representa una evolución significativa en la atención significativa en la atención médica, marcando una nueva frontera en la medicina moderna. Este enfoque reconoce y valora la diversidad cultural de los pacientes, integrando sus creencias, valores y prácticas en el proceso de atención médica. En un mundo cada vez más globalizado y multicultural, este enfoque es fundamental para proporcionar una atención médica efectiva y equitativa.

La diversidad cultural en la atención médica. El mundo contemporáneo es un crisol de culturas y esta diversidad se refleja en los pacientes que buscan atención médica. Cada individuo trae consigo su propia historia, cultura, creencias religiosas, prácticas de salud tradicionales y expensivas culturales sobre la atención médica. La ignorancia o falta de sensibilidad hacia éstas o estos diferentes culturalidades, pueden resultar en errores en la atención médica y, en última instancia, en desigualdades en la salud.

La comunicación culturalmente sensible. La comunicación es el pilar de la atención médica. La interculturalidad en salud destaca la importancia de una comunicación culturalmente sensible entre médicos y pacientes. Esto implica comprender y respetar las diferencias culturales en la comunicación verbal y no verbal, así como adaptar el lenguaje médico a un nivel comprensible para el paciente. La empatía y el respeto hacia las creencias y valores

Doc. Sergio Jiménez Ruiz

David García Caballero

En los casos existentes cuando el individuo por fin logra poder incluirse es muy difícil porque y existente la cordad es muy diferente es saber que los indígenas ya tienen un muy poco más abierto en la ciudad estos temas que son muy complejo y completos porque no podemos dejar de saber que la indicación de la dos es un poco más complejo y un poco más con los dedicados al poder monárquico.

En los otros caso existentes, el romanismo como estrategia educativa logra "sustanciar" no solo el discurso acerca de lo comunal o de lo comunitario como estrategia sino también la praxis de la comunidad - sonidos de identidad. Representa un modelo educativo implicitor, no explícitamente formulado, que se basa en la praxis en la cotidiana local, ~~habilitizada~~ e hibridada como la base de los procesos de enseñanza-aprendizaje escolares; estos son tanto, en este tipo, de como. Por tanto estos tipos de personas y culturas solo nos nos son los puntos más importantes fueron solamente con esto son unos puntos muy descriptivos y que son el poder de la cultura es muy grande porque no solo puede ser los entendedores que lo que proponen y el otro no aparte de igualdad de algunos solamente entender el fundamento de no poder tener como tener el dinero ya que no solamente es muy importante porque no podemos ser lo que puede otra falta de favor. Pregunto no tienen son como imperceptibles son los datos de que

05/09/2023

Dr. Sergio

Jiménez Ruiz

Daniel García Caballero

## Elementos para la constitución de sus bases conceptuales.

Como sabemos todo esta construcción son elementos muy esenciales por que se conforman los datos y las bases por que nos estamos constituyendo dentro de la interculturalidad, estos componentes son esenciales ya que no somos conscientes de la gente que sufre de la gente que no tiene los recursos o no tiene una oportunidad, esta pequeña introducción parece sin sentido pero no estos son uno de los elementos importantes por que simplemente nosotros como doctores podemos construir a un "mundo mejor" esto se cree porque nosotros podemos dar la salud, podemos reconstruir felicidad. Nosotros como humanos si loemos esto no podemos entenderlo pero si tuviéramos que leer cada párrafo entenderíamos la gran importancia de lo que es la interculturalidad, nosotros sabemos que podemos apoyar, podemos entender a toda gente con una ideología diferente a nosotros y hacer comprender a la gente. Sabemos que nosotros como doctores la gente no tiene una confianza un poco más grande y le damos a la gente que no importa que religión, que cultura, que género tenga (sexo homosexualidad) nosotros sabemos como se manejan estos y tenemos que reconocer que todos somos una misma sociedad y tenemos la obligación de ayudarnos y entendernos y así cumplir lo que se llama la construcción de la sociedad y nosotros ya tenemos la interculturalidad acabo de nacer y de la gente. Es importante, es esencial, y más que nada os bonito apoyar, entender y construir a una sociedad de mayor falta de ello, por ende la interculturalidad y la

1. Salaverry, O. (2010). Interculturalidad en salud. La nueva frontera de la medicina. *Revista Peruana de Medicina Experimental Y Salud Pública*, 27(1). <https://doi.org/10.17843/rpmesp.2010.271.1437>
2. Dietz, G. (n.d.). Comunidad e interculturalidad entre lo propio y lo ajeno Hacia una gramática de la diversidad. <https://www.uv.mx/iie/files/2012/05/cap-Crim.pdf>
3. Alarcón M, A. M., Vidal H, A., & Neira Rozas, J. (2003). Salud intercultural: elementos para la construcción de sus bases conceptuales. *Revista Médica de Chile*, 131(9). <https://doi.org/10.4067/s0034-98872003000900014>